

ESCUELAS COMO FÁBRICAS: Un diálogo sobre la educación de masas



Raúl: ¿Crees que las escuelas como las conocemos, serán obsoletas en el futuro?

Tara: No, yo avizoro una hibridación de la educación tradicional con el aprendizaje online.

José: Hum. Yo, en cambio, estoy preocupado. A mi modo de ver, vamos hacia una forma de educación del tipo 'comidas-rápidas'. En muchos casos, las escuelas se parecen a centros de lavado de cerebro. El objetivo tácito parece ser el de "suministrar" un "conocimiento" standard en el tiempo mas corto.

Raúl: Sí. El éxito se mide a menudo por el número de estudiantes que pasan pruebas de aptitud inútiles. Es una manera de adormecer las mentes, ¿no?

Maya: Bueno, ¿por qué no utilizar implantes neuronales e interfaces de ordenador en lugar de escuelas? El aprendizaje ordinario es demasiado ineficiente y la mayoría de los profesores no están tan calificados.

Tim: (Suspira, luego parece que va a hablar, pero tras una breve pausa, amablemente se refrena) Eh... ¿Alguien quiere otra cerveza?

- T Newfields

[Trad.: eugen_blick, jdinunci, miguel ángel y pedro garcia]

Comenzado: 1995 Shizuoka ☆ Acabado: 2019 Yokohama

